
 
Niederschrift 

über die öffentliche Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes 
am Montag, 28.11.2016, 16.30 - 17.35 Uhr 

 
 
 
Öffentliche Sitzung: 

 
1.  Bestellung eines weiteren stellvertretenden Schriftführers für die 
 Verbandsversammlung des Schulverbandes Nordeifel  
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Verbandsversammlung des Schulverbandes Nordeifel beschloss einstimmig, 
 
Herrn Stadtoberinspektor Daniel Neuß  
 
zum weiteren stellvertretenden Schriftführer der Verbandsversammlung des 
Schulverbandes zu bestellen. 
 
 
2.  Eingänge 
-------------------  
 
Es lagen keine Eingänge vor. 
 
 
3.  Mitteilungen der Verwaltung  
-----------------------------------------------  
 
3.1   Schülerbeförderung Sekundarschule Nordeifel am Standort Simmerath ab 

dem Schuljahr  2017/ 2018 – Sachstand - 
 
 
Verbandsvorsteherin Ritter führte hierzu mündlich aus, dass dieses Thema am 
Morgen des Sitzungstages in der Sitzung des AVV-Beirates beraten worden war.  
 
Es sei dort einstimmig beschlossen worden, dass die Schülerbeförderung ab dem 
kommenden Schuljahr im Rahmen des regulären ÖPNV abgewickelt werde. Dies 
führe zu Mehrkosten aufgrund zusätzlicher Wagenkilometer der Busse von jährlich 
etwa 144.000,00 €, die es solidarisch zu verteilen gelte. 
 
Sekundarschulrektorin Ursula Mertens ergänzte, dass im Rahmen dieses Übergangs 
in den regulären ÖPNV aus organisatorischen Gründen die Unterrichtszeiten 
geringfügig abgeändert würden (Schulbeginn künftig um 08:15, Schulende der letzten 
Stunde um 15:15). 
 
 
 
 



3.2 Vorgezogenes Anmeldeverfahren für das St. Michael-Gymnasium und die 
Sekundarschule Nordeifel 

 
Verbandsvorsteherin Ritter ergänzte die durch die Verbandsversammlung zur 
Kenntnis genommene Mitteilung und führte aus, dass der entsprechende Antrag im 
letzten Jahr zwar nicht für das St. Michael-Gymnasium, sehr wohl aber für die 
Sekundarschule Nordeifel genehmigt worden sei und sich die Argumentation des 
Antrages des Schulverbandes in diesem Jahr inhaltlich nicht geändert habe. 
 
Herr Kühn drückte sein Bedauern hierüber aus und merkte an, dass die 
Chancengleichheit der Nordeifeler Schulen gegenüber anderen Standorten hierdurch 
erschwert sei. 
 
 
4.  Anfragen der Mitglieder der Verbandsversammlung  
-------------------------------------------------------------------------------   

 
Es ergaben sich keine Anfragen. 


